Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

PODER

**EL GOCE** 

LA GENTE **AL MINUTO** 

**OPINIÓN** 

**NOTA CIUDADANA** 

**ESPECIALES** 

#### **NOTA CIUDADANA** + Envía tu Noticia

iPresidente Duque, sálgase de su ortodoxia neoliberal!

f 💟 🛗 🚱 🧿 ¿Quiénes somos?

Por: Jose Arlex Arias Arias Las mascotas, otros héroes sin capa en la cuarentena

Por: Dustin Tahisin Gómez Rodríguez Coronavirus, el recordatorio del centralismo colombi...

Por: Luisa Fernanda Robayo Ortiz ¿Una Semana Santa vacía?

Por: Samuel Astor Bahos

Guerra, pobreza, ausencia institucional y coronaviru... Por: Adolfo Rivas

+ Notas Ciudadanas

#### Lo más leído

"En Bogotá la única presidente que reconocemos es lesbiana y sí tiene pantalones"

Video: El cura que confesó violaciones a más de 67 niños discapacitados

Petro tendrá testigo en su cirugía: el embajador de Colombia en Cuba

Arruinados, abandonados e infectados; así están los médicos del Chocó

"Me gritó hp": el maltrato a Petro de un médico en la Fundación Santa Fe

¿La Presidencia de Colombia genera noticias falsas en tiempos de Coronavirus?

Las 10 series y películas de Netflix más vistas en la

La desalmada historia del hijo de Cristiano Ronaldo

Salvavidas del Presidente Duque a la industria

En menos de dos días muere tercer trabajador de salud por COVID-19

### Notas recomendadas



cuarentena

gastronómica

Ecuador: ataúdes de cartón y neveras para los muertos por el Covid-19



Los diez expertos que asesoran al presidente en la batalla contra el coronavirus



El capitán gringo que prefirió el despido a entregarle sus marineros al coronavirus

-Publicidad-



Las2orillas 📀 Me gusta esta página 356 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta

Las2orillas

f

Conozca quiénes se ahorrarán este impuesto por cuatro meses según decretó el gobierno -

https://www.las2orillas.co/colombianos-nopagaran-iva-por-.../



LAS2ORILLAS.CO

Colombianos no pagarán IVA por p...

Conozca quiénes se ahorrarán este impue...

Comentar

### NOTA CIUDADANA ¡Presidente Duque, sálgase de su ortodoxia neoliberal!

La vida es primero. Además, sin ella no puede haber desarrollo económico, social ni político

Por: Jose Arlex Arias Arias | abril 13, 2020

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Twitter: @IvanDuque

No es ningún dilema: el razonamiento lógico indica que el primer derecho fundamental del ser humano es el de su propia vida. Es un derecho universal, es decir, que le corresponde a todo ser humano. Es necesario para poder concretar el resto de derechos. También está fundamentado en el artículo 3 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos y sin él se impondría la ley de la selva, del más fuerte, del "sálvese quien pueda". Con la pandemia del COVID-19, los dogmáticos del modelo económico neoliberal quieren colocar a las personas entre "la espada y la pared", poniéndolos a escoger si primero son las mercancías, el empleo, los indicadores económicos y la acumulación de riquezas o el respeto a la vida de trabajadores y población. El ser humano necesita de empleos dignos para poder desarrollar el resto de sus derechos, pero el mercado y las empresas tienen que apuntalarse en el indeclinable respeto por el derecho a la vida. El gobierno del presidente Duque acierta en prolongar el aislamiento preventivo obligatorio, que iba desde el 24 de marzo hasta el 13 de abril, durante otras dos semanas hasta el 27 de abril, a pesar de la presión de algunos "desalmados", y los colombianos esperan que dicha medida se mantenga por el tiempo que sea necesario para garantizar sus vidas.

La defensa de los empresarios y el capital nacional debe ser uno de los principales objetivos de un gobierno democrático, porque con ellos se pueden garantizar empleos dignos y acceso a los principales productos, bienes y servicios. Hoy, cuando el aparato productivo ha sido arrasado por las medidas neoliberales, el gobierno de Duque se ve "a gatas" para comprar artículos elementales para garantizar el derecho a la vida en clínicas y hospitales, lo que evidencia el atraso. Lo grave es que, de prolongarse la pandemia, al depender de las importaciones, tendría más dificultades para cubrir las necesidades alimentarias de la población, pues queda bajo el imperio de decisiones de otros gobiernos, que tienen sus intereses. Así queda clara la importancia de que el aparato productivo nacional esté en capacidad de abastecer su mercado interno.

Sobre cómo ayudar a la población y a los empresarios, en carta al presidente Iván Duque del pasado 22 de marzo, el senador Jorge Robledo le dice: "No es la hora de una ortodoxia económica", y le hace propuestas que apuntan a recaudar recursos para enfrentar la crisis para: (i) Fortalecer y adecuar el sistema de salud, (ii) ampliar la capacidad de compra de informales y clase media y (iii) defender y estimular el aparato económico. Le pide reorientar el gasto público y tomar las utilidades del Banco de la República, Ecopetrol e ISA, así como las de las inversiones; suspender gastos no prioritarios; tomar cinco mil millones de dólares (\$20 billones) de las reservas que reposan inactivas en bancos en el exterior; se plantee con la comunidad internacional la refinanciación de deudas públicas externas -este año hay compromisos por \$14,2 billones-; recurrir a emisión del Banco de la República e incluso cambiar la reforma tributaria de 2019 en las rebajas de impuestos a las quinientas mayores empresas. Los recursos se invertirían para: (a) el sector de la salud, de manera prioritaria; (b) para el gasto básico de los colombianos; y (c) recursos para respaldar la producción de bienes y servicios. iPresidente Duque, sálgase de su ortodoxia neoliberal!

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona Shift + Enter o haz clic acá para informarnos. ¡Muchas gracias!

-Publicidad-

Etiquetas: cuarentena obligatoria, Duque, Gobierno Duque, Iván Duque, presidente Duque

**(** 

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona Shift + Enter o haz clic acá para informarnos. iMuchas gracias!



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios



## Los hechos de Aida Merlano que enredarían al gobierno de Iván Duque

"La ex parlamentaria, de no ser encarcelada en el vecino país por falta de cargos contra ella, constituiría un fuerte golpe al gobierno de Iván Duque"



## Primera ruptura del uribismo: los radicales apoyan a Ordóñez

El día de la inscripción de Paloma Valencia, con una agresiva foto, tuiteros cantan apoyo a firmas a Alejandro Ordóñez que no es del CD



# La negligencia de Duque

El presidente tuvo tiempo para controlar la propagación del coronavirus, pero solo actuó cuando el agua le estaba llegando al cuello



Conservador dividido, el Polo fraccionado, el

Verde un coctel de ideologías, es hora de

proponer nuevos partidos, como el Social

Con el Liberalismo destruido, el

Demócrata de Colombia



Bogotá, Colombia +57 (1) 7564535 contacto@las2orillas.co







